



HUELGA GENERAL EN ARGENTINA. — Buenos Aires, diciembre 6. Paradero de autobuses, totalmente desierto, al quedar paralizado el país por una huelga general. (UNIFAX II de UPI).

En Estados Unidos

Problema de Ilegales Discuten Esta Semana

WASHINGTON, diciembre 6 (EFE). — La suerte y el futuro de millones de indocumentados en los Estados Unidos, la mayoría hispanos, dependerá de la decisión que adopte esta semana el Comité de Normas y Procedimientos de la Cámara de Representantes.

El referido Comité debe determinar entre mañana y el miércoles qué tipo de tratamiento se dará al proyecto de Ley "Simpson-Mazzoli" y las modificaciones sugeridas para poner bajo control el problema de la inmigración.

Fuertes presiones de la Administración y sectores republicanos en el Congreso, intentan que el proyecto avance bajo las apariencias de una ley que amplie las oportunidades laborales en este período de crisis, más que como una nueva norma sobre inmigración.

Fuertes hispanas relacionadas con el Congreso reiteraron hoy su alarma sobre la posibilidad de un

virtual cierre de las fronteras estadounidenses y la perspectiva de expulsión de millones de indocumentados.

Se estima que alrededor de 10 millones de personas, la mayoría hispanas, viven en Estados Unidos, sin documentos en orden.

La Liga de Ciudadanos Latinoamericanos (LULAC) prepara para el próximo jueves una manifestación ante el edificio del Congreso de los Estados Unidos.

"LULAC", al igual que decenas de organizaciones hispanas, luchan porque el proyecto de ley "Simpson-Mazzoli", sea considerado en la próxima legislatura, tomando en cuenta los puntos de vista hispanos.

Esas corrientes cívicas piden que se incluya la amnistía para millones de indocumentados, la apertura de las fronteras para los trabajadores temporales (principalmente provenientes de México) y la exclusión de las previstas sanciones contra los em-

presarios que contratan indocumentados.

Romano Mazzoli, representante demócrata por Kentucky, dijo hoy "que es la oportunidad para aprobar la ley", cuyo proyecto fue demorado con presiones y promesas.

El denominado plan "Simpson-Mazzoli" que proyecta reformar la Ley de Inmigración, de hace 30 años, fue aprobado en julio pasado por el Senado, y falta la decisión de la Cámara.

—Favor pase a la página 55.

Amenaza un Derrumbe de los Precios del Petróleo

NICOSIA, diciembre 6 (AP). — Un análisis de expertos en petróleo, publicado hoy, afirma que existe nuevo peligro de un derrumbe en los precios del petróleo, a menos que los miembros de la Organización de Países Exportadores de Petróleo, tomen acción preventiva efectiva.

"Presiones externas e internas están ejerciendo actualmente gran presión sobre OPEP", dice en una breve introducción.

"Existe renovado peligro de que el precio del petróleo se derrumbe", añade.

Soviéticos Organizaron Atentado Contra el Papa

ROMA, diciembre 6 (UPI). — El senador estadounidense Alphonse D'Amato dijo en una entrevista publicada hoy que los soviéticos participaron en el complot para asesinar al Papa Juan Pablo II, y que el Sumo Pontífice advirtió a Moscú, que regresaría a Polonia si invadían su país.

La entrevista fue publicada el mismo día que un tribunal romano negó la libertad provisional de un búlgaro, detenido el mes pasado por complicidad en el atentado.

D'Amato, senador republicano por Nueva York, dijo además al semanario Panorama, que facilitó a la CIA la información que el Vaticano le dio sobre el atentado.

"El que el Papa escribió a (Leonid) Brezhnev con un tono muy firme es un hecho seguro. Me lo confirmó personalmente el monseñor que la llevó a Moscú y que luego regresó para

recibir la respuesta del Kremlin", añadió D'Amato, según la revista.

"Fue una carta manuscrita en ruso por el propio Papa. Si los soviéticos invadían Polonia, según la misiva, el Papa regresaría para estar con su pueblo".

La revista no especificó cuándo fue enviada la carta, aunque otros diarios italianos indicaron que fue en los primeros meses de 1981.

Un tribunal romano negó hoy la libertad provisional a Serguey Ivanov

Antonov, un ex-empleado de la Aerolínea Nacional Búlgara, detenido en Roma, el 25 de noviembre, bajo sospecha de complicidad en el intento de asesinato perpetrado en el 13 de mayo de 1981, contra el Papa.

El tribunal dijo que hay evidencias suficientes, para mantener encarcelado a Antonov.

Los comentarios de D'Amato respaldan los informes de prensa esta-

—Favor pase a la página 39.

Huelga General un Duro Revés a Régimen Argentino

BUENOS AIRES, diciembre 6 (UPI). — El éxito prácticamente total, que hoy logró la huelga general de 24 horas, ordenada por las dos centrales obreras de la Argentina, significó un duro revés para el Gobierno, pese a que oficialmente se dijo

que "el paro no va contra el Gobierno ni contra las Fuerzas Armadas".

El comentario lo hizo el Ministro del Interior, General Liamil Reston, pero una apreciación más realista fue formulada por el Jefe de la Armada, Almirante Rubén Franco, quien aseguró que el movimiento de fuerza "no ayuda a la paz" de un país convulsionado por hondas disidencias políticas.

Desde las primeras horas de la madrugada se tuvo la certeza de que la protesta sindical, organizada por las rivales Confederación General del Trabajo-Azopardo y CGT-Brasil, contaría con amplio respaldo de la fuerza laboral argentina.

En esta capital y en las principales ciudades del interior, el transporte público quedó totalmente interrumpido, al plegarse a la huelga los autobuses, trenes subterráneos y ferrocarriles, mientras que sólo algunos taxis conducidos por sus dueños prestaban un reducido servicio.

En cambio, las líneas aéreas trabajaron normalmente, si bien la congestión fue notable en las aerostaciones, debido a la ausencia de considerable cantidad de empleados.

Anulado el transporte, la efectividad de la huelga quedaba asegurada, como se comprobó con un asentimiento total en los establecimientos industriales el cierre de la gran mayoría

—Favor pase a la página 15.

Resumen mundial

Llega Ministro de Defensa Israelí a Tegucigalpa

TEGUCIGALPA, diciembre 6 (ACAN-EFE). — El Ministro de la Defensa de Israel, Ariel Sharon, llegó hoy a Tegucigalpa, para establecer contactos con altos funcionarios del Gobierno y oficiales del Ejército de Honduras, se informó oficialmente.

El Ministro israelí llegó a las dos de la tarde hora local (20.00 GMT), a la base aérea "Coronel Hernán Acosta Mejía", de esta capital, y fue recibido por el Jefe de las Fuerzas Armadas de Honduras, general Gustavo Alvarez, y otros mandos del Ejército hondureño.

Policía mata a Importante Líder Terrorista de España

BARCELONA, diciembre 6 (UPI). — Con la muerte del terrorista más buscado de España, la policía aplastó un intento por revivir el grupo guerrillero urbano GRAPO, que se ha responsabilizado con numerosos atentados, dijeron hoy las autoridades.

Según las autoridades, Juan Martín Luna, de 28 años de edad, fundador del grupo guerrillero GRAPO, fue muerto ayer al salir de un comercio de víveres en

—Favor pase a la página 39.

Fusiles de Desecho Pide Ríos Montt a Reagan

GUATEMALA, diciembre 6 (ACAN-EFE). — El Presidente de Guatemala, General Efraín Ríos Montt, reveló anoche, en su acostumbrado mensaje dominical, que durante la reunión que sostuvo con su colega Ronald Reagan, en Honduras, le solicitó "fusiles de desecho", para armar a las patrullas de autodefensa civil.

Por otra parte, anunció una próxima visita a Guatemala de los Presidentes de El Salvador, y Honduras, para discutir asuntos regionales.

Ríos Montt, que regresó

—Favor pase a la página 38.



INUNDACIONES. — Resistencia, Argentina, diciembre 6. Vista aérea de inundaciones por los desbordes del río Paraná. Las pérdidas se calculan en millones de dólares. (UNIFAX II de UPI).